

環境教育「まず、今できることから」

歴史に学ぶ

発行所：地域環境活性化協議会
編集者：代表幹事 高橋賢一
連絡先：市民活動支援センター
尾張旭市渋川町三丁目5番地7
(渋川福祉センター内)
TEL 0561-51-2878

昭和大活躍した劇作家
寺田修司さんからラジオ
番組でリスナーに好きな
家庭の幸福の象徴だと
教えてサタリーンがいたと
いふ。どんなに会社で面白く
なすことがあつても、路地を曲
がって自宅の方からカーブの
匂いがアーチと漂ってくると
何をか忘れてしまい、自分
にはホームがあるのだを感じる
といった内容だったそうだ
と、なんらか象徴であつた。

空調を備えて窓を開め切
る家の普ふる、路上を匂いをか
ける機会は減った気がするが、
カレーは今も国民食の一つ。
だからこそ象徴であつた。

材料費や光熱費などから
算出した一食あたりの総合支
出額は、ガレーライス物価では8月、
348円で過去最高値を
5ヶ月連続で更新したと帝
國ガスがシーソーが発表した。
米価上昇などが要因といつ
てある。内安で上がった輸入牛丼価格
が依然として高値水準に
あることも響く。

電気・ガス代上昇の影響も
あつて、国民食を家庭で
作る費用が右肩上がりで
までいいのだろうか。

各家庭の意図の煙草
外から見ると、多くの煙草
にくく切れも
どう漂ってこ
ないが、政治
を主導する者
は庶民のか
まどの現状
敏感でなく
れば困る。民
は見極めねば
なるまい。
仁德天皇が
人あがまだか
う煙が上がり
いないのを見せて
暮らしの苦しみ
さを察した
ことわがえか
など、来年は米国の
景気が悪く
見る傾向があ
るようである。
我々はスイッチ
「クラフト」での
切り替える力を
準備しよう。



2024 環境フォーラム in 尾張旭

